
CAILLET FLORENT
Joueur Vétéran
Pourquoi et comment êtes vous arrivé au
RCPA ?
Lors de ma scolarité, j’ai eu la chance d’avoir
Claude Bonnier comme enseignant en classe de
CM1 et de CM2. Claude nous faisait pratiquer le
rugby lors des cours de sport à l’école et c’est
par ce biais que je suis tombé dans la marmite du
rugby en prenant ma première licence à l’âge de
10 ans, en 1995. A l’époque, nous devions être
une douzaine de 8 à 16 ans au club et nous nous
entrainions tous en même temps le mercredi
après-midi sous la houlette de Claude, que je
remercie vivement de m’avoir fait découvrir ce
sport merveilleux ! Pour les plateaux du samedi,
nous étions en attente avec Saint-
Sébastien/Basse-Goulaine.

Quelle est ta plus grande fierté ?
En jeune : avoir joué pendant 4 saisons avec la
sélection régionale des Pays De la Loire en
cadets et juniors, ce qui m’a permis de bien
progresser.
En séniors : avoir joué en Honneur avec le club.

Les personnes du club qui t'ont le
plus marqué : 

En 28 ans passés au club, il y a
forcément de personnes qui ont
marqué ma vie mais il m’est difficile
d’en ressortir quelques-uns. J’ai eu la
chance de partager de bons
moments avec énormément de
bénévoles très investis que je
souhaite remercier pour ce qu’ils ont
amené au club. 
Je vais quand même en ressortir 2 du
lot qui auront, pour moi, marqué et
rythmé la vie du club au cours de ces
30 années. Je pense bien évidemment
à Bernard Lemaitre et à Claude
Bonnier. Chacun dans leur domaine et
à leur façon, ils ont su faire grandir et
grossir le club. Je suis admiratif de
leur investissement pérenne au
service des autres. Ce sont des
exemples de bénévolat. Nous leur
devons beaucoup. 



Jusqu’au mois de janvier 2023, je jouais avec
l’équipe Loisirs. Depuis, je suis en repos forcé en
raison d’une blessure au genou mais je devrais
pouvoir revenir sur les terrains la saison
prochaine ! J’accompagne mon fils qui est aussi
licencié au club lorsque je peux me rendre
disponible. En raison de mes engagements au
niveau de la mairie, je ne peux plus autant
m’engager qu’avant au sein du club mais
conserve un œil attentif à la vie du club, après 28
ans de licences… 

Des moments marquants : 
En jeune, le premier souvenir collectif qui me
vient en tête est le titre de champion régional
cadets à 12, remporté sur le terrain de Pornic.
Nous avions réussi pour la première fois au club,
à avoir une équipe en cadet, en autonomie, sans
entente. Avec un effectif réduit (16-17 je pense)
mais de qualité et un staff complémentaire
(Claude, Lolo Bocchi et Michel Peslerbe), nous
avions fait preuve d’une grande solidarité tout au
long de la saison pour éviter les forfaits et
remporter plusieurs matchs serrés, dont la finale
régionale à Pornic. 
En séniors, je dirai les longs déplacements en
Bretagne (Plabennec, Concarneau, Lannion,
Auray…) en bus avec beaucoup de souvenirs sur
les retours en bus (chansons, boissons,
convivialité et complicité !)

Le RCPA en 3 mots  : 
RESPECT
CONVIVIALITÉ
PARTAGE
AMITIÉ
Des anecdotes : 
Lors de l’organisation des finales
des championnats de France
cadets à 7 que nous avons
organisé à la Davrays en 2017, le
manager de Massy me dit en
arrivant et en regardant les 3
terrains équipés en rugby : « Vous
avez un sacré complexe pour un
club de 1ère série ! ».  « Euh,
comment dire, c’est le complexe
du club de foot ».
Lors de la finale du tournoi, j’avais
eu du mal à lire les noms des
banlieusards parisiens. Certains
jouent maintenant en Top 14 !

(Flo)


